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第２回逗子市総合的病院選考委員会概要 

 

■開催日時   平成 28年 11月 22日（火）15:00～17:09 

■開催場所   市役所５階第７会議室 

■出席委員   長澤泰委員長、白須和裕委員、槙孝悦委員 

■欠席委員   なし 

■参考出席者  一般社団法人逗葉医師会 池上会長 

■事務局    須藤福祉部長、浅羽福祉部次長 

        国保健康課：廣末課長、西海副主幹、橋本主事 

■記録作成者  国保健康課：橋本 

■会議の公開・非公開の別   非公開（情報公開条例第 20 条第１項第２号に該当） 

■非公開理由  意思決定過程情報であり、公開されると公正かつ適正又は円滑な執行を

妨げる恐れがあるため 

■会議の概要   

 １ 開会 

 

 ２ 議事 

   （１）諮問第 21号 逗子市総合的病院の選考について 

    〇総合的病院にかかる選考基準（案）について 

     ・第１回の議論を踏まえ、修正した選考基準案について、再度議論した。 

     ・選考基準及び採点表において、配点合計の５割以上の得点を必要とすること

に加え、各項目ごとの配点においても５割以上の得点を必要とすることとす

る。 

     ・ヒアリングの「医療サービスの内容」という項目において、「特に救急の体制

（具体案）」という記述を削除する。 

     ・ヒアリングの選考基準については細かな項目立てをしないこととする。 

     ・合計は 500点とするが、各項目の配点については再度検討し、次回決定とす

る。 

 

    〇応募書類の検証 

     ・公募を 11月 18日に締め切り、２法人から正式に応募書類が提出された。 

①Ａ法人 医療介護ひかりグループ 医療法人光陽会鎌倉ヒロ病院 

②Ｂ法人 医療法人社団葵会 

     ・参考出席者として一般社団法人逗葉医師会池上会長に出席いただいた。 

     ・２法人より提出された応募書類について事務局で作成した比較表を基に検証

し、ヒアリングにおける質問事項について議論した。 
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     （主な意見） 

      医療介護ひかりグループ医療法人光陽会鎌倉ヒロ病院 

      ・平成 27年度が赤字となっていることについて原因は何か。 

・現有病床から 24床を持ってきて、199床とする理由は何か。 

・一般病床数から考えて、24時間 365日の救急医療体制は本当に可能なのか。 

 

      医療法人社団葵会 

      ・麻酔科がないが、救急時に対応できるのか。 

・横浜南共済病院との連携はどのような内容か。 

 

２法人共通の意見 

・一般病棟の病床当たり看護師数について確認が必要。 

・一般病床の急性期型病院を基本ということで公募をしているが、一般病床

数及び地域包括ケア病床等、病床種類の意味合いを明確に伺いたい。 

・人材確保の具体的手法について確認したい。 

 

    〇ヒアリングについて 

     ・平成 28年 11月 28日（月）13時 40分から実施する。 

     ・ヒアリングの順番は、応募順とする。 

     ・時間配分は、提案説明 15分、質疑応答 45分とする。 

     ・質問事項は予め相手方に伝えない。 

     ・プロジェクターの使用を可とする。 

 

３ その他  

 ・未提出書類については締め切りを 25 日とし、提出され次第、各委員に郵送をする。 

 

 ４ 閉会 

 

 

（以上） 


